



Tras un prolongado abandono, intervienen plaza Pablo Neruda

El espacio estaba siendo desvalijado y constituía un foco de inseguridad para los vecinos del sector norte.

Cristian Castro Orozco
 La Estrella.

Mas de 100 toneladas de basura fueron retirados este fin de semana de la plaza Pablo Neruda, lugar que se había visto afectado por el abandono y que incluso fue blanco de actos vandálicos en las últimas semanas.

Ubicado en el sector norte de Antofagasta, a un costado de la avenida Edmundo Pérez Zujovic entre las calles Elqui y Sargento aldea, esta plaza fue creada para la distensión familiar y la práctica del deporte (tiene un skatepark), contando con infraestructura para la colocación de locales comerciales y también un mirador con vista al océano.

No obstante, el espacio comenzó a deteriorarse primero, por la poca mantenimiento de su infraestructura (corroída por efecto de la brisa marina) y luego porque los locales originalmente destinados al comercio, al estar vacíos, fueron ocupados por personas en situación de calle, generando constantes



SE DESALOJÓ A LAS PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE Y SE RETIRÓ CON MAQUINARIA PESADA MÁS DE 100 TONELADAS DE BASURA.

focos de incendio y microbasurales.

INSEGURIDAD

Rápidamente la plaza se volvió un punto de consumo y venta de drogas, lo que era facilitado también por la falta de iluminación, lo que en las noches la dejaba como una verda-

3

octubre de 2024 fue hallado un cadáver calcinado al interior de la plaza Pablo Neruda.

dera "boca de lobo".

Esta situación incluso llegó a un punto álgido cuando, en octubre del año pasado, al interior de uno de los locales vacíos fue hallado un cadáver calcinado con signos de haber sido atacado con un arma cortopunzante. A raíz de lo anterior, las Brigada

de Homicidios de la PDI detuvo a dos venezolanos en situación irregular como presuntos autores del homicidio.

También hace dos semanas se viralizó un video donde se mostraba cómo un individuo impunemente robaba parte de las estructuras de acero del ska-

tepark, como barandas, arrancándolas de cuajo.

LIMPIEZA

Por esta razón personal de la Municipalidad de Antofagasta intervino la plaza con el fin de recuperarla para la ciudadanía.

Al respecto, el director de Seguridad Pública de la municipalidad Gonzalo Castro, expresó que "la gente en situación calle ocupa irregularmente el sitio para instalarse, lo que lo vuelve un sector altamente vulnerable y que la sensación de inseguridad es muy alta. Estamos trabajando en un sector que ha sido atacado por la ocupación irregular y hemos retirado más de 100 toneladas de basura".

En el operativo también participó personal de la policía marítima. Al respecto el subteniente Carlos Martínez Espejo, capitán de servicio de la Capitanía de Puerto, agregó que "actualmente estamos realizando un operativo en conjunto con la municipalidad de Antofagasta con la finalidad de recuperar los espacios públicos de la comuna".